

# TURNIER-REPORT

## 5. BAUSPEZI-CUP 2004

DER U14

AM 26.06.2004

IN BÄRNTEN

Für unsere Kämpfer der neu geschaffenen Abteilung Judo bei Victoria Lauenau gab es am Wochenende den ersten Wettkampf. Mit der besonderen Motivation der Fertigstellung des eigenen wunderschönen Dojos in den nächsten Wochen und sich mit einer prima Leistung beim neuen Verein für die herzliche Aufnahme und tolle Unterstützung zu bedanken, fuhren unsere Judoka nach Barnten.

Am Samstag startete das Turnier mit der U14. Besonders konzentriert zeigte sich Sebastian Zwetzschke nach 5 Wochen Wettkampfpause, in denen er u.a. seine Prüfung für den blauen Gürtel absolvierte. Alle 4 Gegner aus seinem Pool schickte er vorzeitig - teils schon nach 3 Sekunden - von der Matte und gewann überlegen die Goldmedaille. Einen 2. Platz schafften Tim Steinbrücker nach einer Niederlage und dann noch einem Sieg in einem mitreißendem Fight sowie Martin Fawaro, der sich in seinen 4 Kämpfen nur dem späteren Sieger geschlagen geben musste und Peter Gärtner im gleichen Pool auf den 3. Platz verwies.



Einen nicht ganz so guten Tag hatten unsere Mädchen, die zuletzt so erfolgreich und tapfer bei den Bezirk- und Landesmannschaftsmeisterschaften gekämpft hatten. Hier konnte nur Lisa Ebeling nach 2 Niederlagen und einem Sieg im letzten Kampf einen 3. Platz erzielen. Lisa Könnecke und Anke Ziegler verloren leider beide ihre 3 Kämpfe. Trotzdem konnte unsere U14-Mannschaft einen bemerkenswerten 4. Platz von 10 gestarteten Mannschaften in der Pokalwertung erreichen.

Am Abend gab es dann für alle einen versöhnlichen Abschluss des Tages: Bei der Vorführung der Judoabteilung auf dem Fest von Victoria Lauenau klappte alles perfekt! Jetzt geht es in die Sommerferien - gute Erholung!

Euer Holger